



## GALARDONES “MIERENSES DEL AÑO” 2011

Candidato: **ROSA PÉREZ-ALONSO GARCÍA-SCHEREDRE**

Rosa es una persona preocupada por los demás, que pone su trabajo de forma desinteresada, colaborando con todo aquel que lo necesita.

Desde 1998 colabora activamente con Cruz Roja Española. También en aquella fecha comenzó a trabajar para conseguir un local donde pudiera desarrollar sus funciones la asociación Mierense de la Cocina Solidaria (AMICOS) y consiguió la colaboración de importantes empresas para poner en marcha dicha asociación, de la que fue vicepresidenta durante diez años.

Colabora con la Asociación de Laringectomizados de Oviedo antes de que esta comenzara a funcionar en Mieres y desde entonces lo hace en ambas.

Colabora como voluntaria en todas las campañas de la Asociación Contra el Cáncer de Mieres, en la Cocina Económica de Oviedo, en Navidad recogiendo juguetes para el Centro de Acogida de Mujeres Solteras y mandando excedentes de comida al colegio Don Orione de Posada de Llanes.

Y por último y muy importante, realiza entregas de comida y paquetes que cubren las necesidades de personas anónimas que en momentos puntuales de su vida tienen necesidades perentorias, imposibles de cubrir.